

Le bilan du séisme au Népal dépasse les 7500 morts



Katmandou, 5 mai (RHC-Telesur)- Le bilan du tremblement de terre qui a frappé le Népal le 25 avril dernier s'est encore alourdi : plus de 7500 morts, dont 50 étrangers, et 14 000 blessés ont été comptabilisés selon les derniers chiffres officiels. 112 civils étrangers sont toujours portés disparus. Les autorités ont déclaré qu'il n'y avait plus aucun espoir de retrouver des survivants.

Le dernier rapport du ministère népalais de l'Intérieur précise que 601 écoles ont été détruites et que 2200 autres ont été gravement endommagées. Cette situation pourrait empirer dans les jours à venir en raison de la mousson.

L'UNICEF a alerté contre les risques de trafic d'être humains dont pourraient faire l'objet les millions d'enfants frappés par cette catastrophe.

De leur côté, les secouristes sud-africains ont averti que le Népal connaît une véritable crise médicale, en raison du grand nombre de blessés, qui sont en danger de mort à cause de leur vulnérabilité à toute sorte de maladies.

Suite à l'appel à l'aide lancé par le gouvernement népalais à la communauté internationale, l'Union Européenne a débloqué près de 23 millions d'euros, qui doivent financer les opérations de secours et la reconstruction à plus long terme.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/54957-le-bilan-du-seisme-au-nepal-depasse-les-7500-morts>



Radio Habana Cuba